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① 本町の公園の維持、管理について 

 本町は緑があふれ、生活環境も暮らしやすいと感じます。放課後や休日には子供た

ちが公園で、無邪気に遊ぶ元気な声が聞こえて来ます.ところが昨今公園で遊ぶ子供

達の声が小さくなった気がします。原因は様々あるようですが、その一つに公園遊具

の減少があるのではないでしょうか、子供たちが楽しみに遊びに来る公園で遊具がな

くなるのは大変寂しいことです。過日の某新聞にも記事が掲載してありました。本町

では今後公園遊具や、児童公園などの管理についてどのような維持管理をしていくの

か質問します。 

 

② 施設の利用料、使用料について 

 町が所管する施設を利用料、使用料を徴収するようになって１年以上が過ぎまし

た。昨年成立した、使用料等にかかる一連の条例については、町内利用者には、利用

時の減免を多用しているようですが、わかりにくい。条例施行後、高齢者の方々はじ

め、いまだに不満の声が聞こえてきます。今後この条例廃止を含め改善する考えはあ

りませんか質問します。 

 

 


